

Chaque mois, la Fédération nationale des associations d'usagers des transports (Fnaut) nous fait part d'une difficulté, grande ou petite, rencontrée par les usagers. Ou d'informations qu'elle juge intéressantes.

## Entre Freiburg et Colmar pour le retour du train : Une chaîne humaine le 14 avril 2024

Une grande chaîne humaine vous attend le 14 avril 2024 de part et d'autre du Rhin. Nous voulons réaliser une chaîne humaine impressionnante, pour réclamer le retour du train sur la ligne de 45 km, unissant les villes de Freiburg (235 000 hab.) et de Colmar (75 000 hab.).

Depuis Colmar, deux autocars: l'un direct vers l'Art'Rhena sur le pont du Rhin et l'autre s'arrêtant dans tous les villages le long du futur parcours pour accueillir les participants. Les adeptes du vélo pour se rendre à la chaîne humaine, se retrouvent à 9h à la gare de Colmar et ceux qui viennent en bus, à 9h30 et au même endroit.

Depuis Freiburg, nous partons en train ou en vélo. L'excursion à vélo débute à 9h au Stadttheater et vous mène à la gare de Breisach à un rythme familial à travers les localités desservies par le train urbain du Breisgau-S-Bahn. Si vous souhaitez venir en S-Bahn, veuillez vous présenter au plus tard à 10h, voie 6 de la gare centrale de Freiburg. L'accès est possible à tous les arrêts en cours de route. Si vous n'avez pas de RegioKarte ou de ticket pour l'Allemagne, veuillez acheter un billet.

De la gare de Breisach, du côté allemand et de l'Art'Rhena du côté français, à 11h, s'élancent les personnes pour former la chaîne humaine. Après la réalisation de la chaîne humaine, se déroule une petite réception, complétée par un programme culturel. Plusieurs députés du Conseil de l'Europe, de l'Assemblée nationale, du Bundestag et du Landtag, ainsi que des maires, salueront les personnes et apporteront leur soutien à cette manifestation. Nous tenons à remercier toutes les organisations qui, par le biais de leurs médias, contribuent à faire connaître l'action. Et surtout EWS (Elektri-

**DIMANCHE 14 AVRIL 2024 - 11H**

# Chaîne humaine

## Pour le train Colmar - Freiburg

Mobilisons-nous pour la ligne de train franco-allemande qui relie Colmar à Freiburg, en prenant part à la chaîne humaine de Voigelsheim jusqu'à Breisach !

Verre de l'amitié offert à la suite de l'événement !

**Dimanche 14 avril 2024 - 11h**  
(Accueil dès 10h30)

**Art Rhéna - Île du Rhin - Vogelgrun**

Inscriptions : [train@TransRhinRail.eu](mailto:train@TransRhinRail.eu)

Bus gratuit : Départ 9h30 place de la gare à Colmar / Retour 13 h

Départ groupé à vélo avec l'association CADRES, à 9h, place de la gare à Colmar.

Partenaire :

### Venez nombreux !

Un événement organisé par :

zitätwerke Schönau), les centrales électriques de Schönau, qui soutiennent l'événement par une généreuse contribution financière. Pour que nous fassions une impression durable avec cette chaîne humaine, répondez à notre appel : venez tous et amenez vos familles, amis et connaissances ! Pour des questions d'organisation,

inscrivez-vous pour qu'on sache combien d'entre vous, vont venir et par quel moyen de transport: [TransRhinRail.Colmar-Fribourg@posteo.eu](mailto:TransRhinRail.Colmar-Fribourg@posteo.eu). Nous vous demandons également de signer le plus rapidement possible notre nouvelle pétition pour le chemin de fer Freiburg-Colmar sur notre site web [www.transrhinrail.eu](http://www.transrhinrail.eu).

*Hannes Linck, TransRhinRail*